

2. August 2024 – Ja, wir san‘ mit dem Radl da !

Am Freitag trafen sich die 20 Teilnehmer der Radl-Tour auf dem VSG-Freigelände zur Abfahrt. Ziel der vitalen Sportler war Schwebenried. Dort wurden die Radler von allen weiteren Sportkollegen, die eine Radl-Tour aus gesundheitlichen Gründen nicht mitmachen konnten, und der Familie Gaby und Bernd Steinmetz im Hof erwartet. Siggie Juhasz begrüßte die Radler musikalisch mit einem herzlich Willkommen und dem Song – der auch gleich mitgesungen wurde - „Ja, wir san‘ mit dem Radl da!“. Musikalisch untermalt gab es Pizza und Käseplootz und ganz viel nette Plauderei für die dann in Schwebenried auf 70 Teilnehmer angewachsene Gruppe an diesem lauschigen Freitagabend bis in die Dunkelheit hinein.

Die Radltour gehört zum Sommerprogramm der Vitalsportgemeinschaft und ist ein fester Bestandteil des Bewegungsprogramms während der Sommerpause. Ansonsten trifft man sich immer donnerstags um 19:00 Uhr auf dem VSG-Freigelände zum Nordic-Walken, YogaWalk, Hockerfitness und vielem mehr.

Ein herzliches vergelt's Gott gilt der Familie Bernd Steinmetz und Siggie Juhasz, die diese Radltour mit dem Ziel Schwebenried zu einem High-Light der Sommerpause haben werden lassen!



Foto Alois Brand

Weitere Fotos siehe: www.vsg-arnstein.de^



